



El Ayuntamiento de Adra, a través de las concejalías de Servicios, Limpieza y Mantenimiento Urbano, ha activado un plan especial de limpieza y acondicionamiento de las playas de la ciudad para su puesta a punto de cara al verano y al comienzo del Plan de Playas 2014, que arrancará este próximo domingo día 15 de junio y finalizará el próximo 15 de septiembre.

Así durante las últimas semanas se han intensificado los trabajos en las playas urbanas del municipio San Nicolás, Carboncillo, Sirena Loca y Censo de cara al verano para garantizar el buen estado de las mismas, acorde con las necesidades de visitantes, turistas y abderitanos, que ya han empezado a disfrutar de las playas de la ciudad.

El alcalde de Adra, Enrique Hernando, acompañado por el concejal Limpieza y Mantenimiento Urbano, Francisco López, la concejala de Playas, Alicia Heras y el concejal responsable del Área de Turismo y Playas, Moisés Linares, han visitado las playas urbanas de la ciudad para comprobar los trabajos que se están realizando en estos días de cara a la puesta a punto de las mismas.

El dispositivo especial de limpieza y acondicionamiento va desde trabajos de pintura en los paseos marítimos, pintando los bancos y los muros de los mismos, hasta la colocación de una veintena de nuevas papeleras que se ubicarán a lo largo de los paseos marítimos de las playas de San Nicolás y Censo. Se están revisando y reparando todo el material deteriorado durante el invierno, como las duchas o las torretas de vigilancia. Ya ha comenzado la instalación de los 10 módulos, entre sanitarios y de aseos, que irán ubicados en las playas. En San Nicolás, Censo, Carboncillo y Sirena Loca, un módulo sanitario en cada playa, en Censo y San Nicolás, un módulo de aseos en cada playa y dos en Carboncillo y Sirena Loca. Además se han colocado ya las pasarelas de madera de algunas playas, como San Nicolás y Censo, mientras que en el resto de playas, estas pasarelas se colocarán tras la noche de San Juan.

Se han realizado trabajos de nivelado de todas las playas con maquinaria especial de movimiento de arena para adecuarlas de la mejor manera posible de cara al verano y se han acondicionado también los accesos y señalización a las playas de los espacios reservados para minusválidos y los puntos y zonas de sombra en las mismas.